



Julio 24/56
CORREO DE HOY:
 Julio 25 de 1956.

Sr. Diego González,
 Diario AVANCE.
 La Habana, Cuba. *avance*
 Mi querido Dieguito:

Sólo unas líneas de agradecimiento por el constante señalamiento en tu muy leída "Tenedera" a favor del parqueo soterrado en el Parque Central.

Como yo, has sido uno de los pioneros de este proyecto de tantísima necesidad, aunque algunos y por cierto, bien pocos, se empeñen en combatirlo.

Como tú bien sabes y me he cansado de hacerlo público, no lo concebí con propósitos lucrativos. Los comerciantes de La Habana vieja necesitamos parqueo para nuestros clientes, los automovilistas que visitan esta parte de la ciudad lo están pidiendo a gritos y para probar la necesidad urgente de este problema, los comerciantes de la calle Reina que confrontan las mismas dificultades ya proyectan uno en alguna parte del Campo de Marte. Esto sí solucionaria definitivamente los problemas del tránsito de la Habana Vieja. Sólo nos falta que nos reciba el Presidente Batista.

Gracias, y sigue cooperando como hasta ahora porque aunque parezca raro todavía quedan cubanos capaces de luchar por la colectividad sin buscar beneficio personal alguno.

Te abraza,
 Charles Pemberton.
 * * *

*Avance
 Julio 24/56*



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA